



Drapeaux et invités à la fête nationale 2019

Toujours présents lors de la fête du 1^{er} août sur la place de la chapelle Saint Urbain, les drapeaux de la Commune (**Henri Maillard**), du brass band L'Elite (**Sefer Gashi**) et du Chœur mixte La Cécilienne (**Frédéric Godel**) encadrent **Roland Mesot**, orateur du jour et président du Grand Conseil. Il est accompagné de la Conseillère communale et députée **Madeleine Hayoz** et du député **André Schönenweid**.

L'acte commémoratif a été agrémenté par les productions du brass band en formation réduite, suivies d'un mot de bienvenue de Madeleine Hayoz qui donna la parole à Roland Mesot (cliquer sur [ce lien](#) pour écouter l'allocution).

Après le chant du cantique suisse un feu d'artifice illumina le ciel. La soirée se termina par le feu de joie pendant que les saucisses offertes par la Commune brunissaient sur le grill.

Le programme de cette année suivra la même ligne, avec une allocution du Conseiller d'Etat **Didier Castella** et la bénédiction de l'évêque **Mgr Charles Morerod**. **MJ**

Télécharger le programme de la soirée avec ce [lien](#)